

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. D UMUR 35
TAHUN MULTIPARA DI TEMPAT PRAKTIK MANDIRI BIDAN APPI
AMMELIA KASIHAN BANTUL YOGYAKARTA**

Debby Dama Pertiwi¹, Dian Puspitasari. S.ST., M.Keb²

RINGKASAN

Latar belakang: Asuhan kebidanan secara berkesinambungan atau *Continuity Of Care (COC)* dalam pelayanan kebidanan merupakan pelayanan melalui model pelayanan berkelanjutan pada perempuan sepanjang masa kehamilan, kelahiran serta masa nifas, dan bayi baru lahir, karena semua perempuan beresiko terjadinya komplikasi selama masa kehamilan, persalinan, dan nifas.

Tujuan: Mampu melakukan asuhan kebidanan secara berkesinambungan atau *Continuity Of Care (COC)* mulai dari masa hamil, bersalin, nifas, dan bayi baru lahir pada Ny. D dengan menggunakan pendekatan SOAP di Tempat Praktik Mandiri Bidan Appi Ammelia.

Metode: Pengumpulan data *COC* dengan wawancara, observasi, dan penatalaksanaan asuhan hamil, bersalin, nifas, dan bayi baru lahir yang dilaksanakan pada bulan Februari sampai dengan bulan Juni 2023 di TPMB Appi Ammelia Kasihan Bantul.

Hasil: Asuhan kebidanan *COC* yang telah diberikan pada Ny. D yaitu pemeriksaan ANC TM III sebanyak 4 kali dengan keluhan ketidaknyamanan TM III. Pertolongan persalinan secara spontan dengan KPD tanpa ada penyulit, kunjungan 3 pada masa nifas kali tidak ada tanda infeksi dan sudah menjadi akseptor baru KB IUD dengan lama efektivitas 8 tahun. Kunjungan 3 kali pada bayi baru lahir tidak ada kendala yang menyertai. Adapun asuhan komplementer yang diberikan selama *COC* meliputi yoga prenatal saat kunjungan kehamilan, pijat punggung saat persalinan dan pijat oksitosin saat kunjungan nifas dan pendokumentasian melalui SOAP.

Kesimpulan: Pendampingan pelayanan *Continuity Of Care (COC)* secara individu dapat memberikan dampak positif sebagai penanganan secara dini ada tidaknya ditemukan penyulit dari mulai kehamilan, persalinan, nifas, dan bayi baru lahir. Disarankan kepada bidan untuk meningkatkan pelayanan secara berkesinambungan yang berkualitas bagi kesehatan ibu maupun neonatus sehingga dapat mengurangi AKI dan AKB.

Kata kunci : Asuhan berkesinambungan, *Continuity Of Care (COC)*, Mutipara.

¹Mahasiswa Pendidikan Profesi Bidan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Pendidikan Profesi Bidan Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta